
第8回東淀川みらいEXPOアンケート 回答数18（参加者34）

Q１、本日の事業に参加されて、いかがでしたか？

とても満足 8

やや満足 8

ふつう 1

やや不満 0

とても不満 1

具体的にお聞かせください。

・ 皆様の熱い想いを聞くことができました。

・ 地域の方との繋がりができて良かったです。

・ 参加者の皆さんが魅力的でした

・ 普段関わることが出来ない方達と交流できて勉強になりました

・ 多種多様な業種の方と話す機会が得れた事

・ 意見交換の時間がじっくりあり良かった。3つの事例に共通点があるといいなと思いました。

・ 議論する時間をもう少し長く取ってほしかった

・ 具体的な話が出来た

・ いろいろな話が出来ました。

・ こういったイベントは初めてでしたが、様々な企業、団体の方がおられとても実のある時間となりました。非常に勉強になりました。

・ さまざまな職業・バックグラウンドの方と、東淀川区の未来についてディスカッションできたため。

・ 横のつながりができた

・ 興味のあるグループに分かれて話ができたので、共感できる話もあり良かったです。

グループ外の方との交流の時間が、私の配分ミスで多くの方と話せなかったのが残念でした。

・ 地域の方々とお話が出来た

・ ただ話を聴くだけではなく、グループワークができたのが面白かったです。

様々な立場の人との交流ができ、大変貴重な時間となりました。

・ 皆さんと意見交換できた事



Q２、今後、東淀川みらいEXPOで取り上げてほしいテーマや内容はありますか？

・ 多世代交流、自治会の改革

・ 福祉、食、スポーツ

・ どんどんブラッシュアップして良い会にして下さい

・ 今回と同じようなテーマ

・ 子ども居場所 子育て支援

・ 情報について

・ 万博などを絡めるのではなく、純粋に東淀川区について話し合いたい

・ 防犯・防災

・ 地域力を出しあえたら嬉しいです❗

・ リニア中央新幹線との結節に伴う、東淀川区の将来について。

・ このように、お互いの内容をシェアできる機会、 課題をシェアする機会は貴重と思います。

・ 東淀川区でできる、具体的なアクション

・ 町の活気をどう作る。区民がやや冷めている。単身が多いからか？都会だからか？

・ 実際に参加者で何か東淀川区を盛り上げる為のイベントや活動を具体的に企画して、実施につなげていければ楽しそう。

・ つながり

Q３、みらいの東淀川区が、より暮らしやすいまちになるために、あなたにできる「次の一歩」はどんなことですか？

・ 世代を超えたイベント

・ たくさんの素敵な方と繋がること

・ いろいろなひと達との連携

・ まずは知り合いをつくること

・ 上方ビールを発展させることかと考えます

・ コミュニケーションをはかる。

・ 地域資源マップ（Googleマップ）

・ 情報発信と地域に詳しくなる

・ 子どもと一緒につくる町

・ 人とつながりを積極的に作る

・ 地域の居場所作りをされている団体さんと密に連携を取ってまいります。

・ 一緒にやりたいという共感者を増やす。地域のお店に行く。

・ 外国人のネットワーク作り

・ 東淀川区で他の団体の活動に参加し、視野を広げること

・ 企業か率先して東淀川区のためのイベントに関わる。企業が動けば従業員と、その家族を巻き込む事が出来る。

・ 外国にルーツをもつ子ども達、親御さんの居場所をつくりたい。

・ 自分ができる事、やりたい事を発信



Q４、地域・企業・教育機関・行政等、様々な組織の連携で、まちづくり活動が進められていると感じますか？

とても思う 0

やや思う 6

ふつう 5

あまり思わない 7

全く思わない 0

ユーザーローカルAIテキストマイニングによる分析（ https://textmining.userlocal.jp/ ）


